
ＪＡＭ　岐阜青年協議会　第１８回定期総会 　　（2016.11.19　ワークプラザ岐阜）

　2016年11月19日（土）ワークプラザ岐阜にて、10単組40名の参加でJAM岐阜青年協議会第18回
定期総会を行いました。定期総会では、JAM岐阜青年協議会の関議長の挨拶のあとに、三役・幹
事の担当者で2016年の活動報告を行いました。「三役幹事セミナー（労働組合・青年部とは）」
「ボランティア活動」、「学習会（JAM組織内議員が必要なのか）」、「交流レクリエーション」の活動
報告を当日の写真を交えながら報告をしました。　その後、伊藤議長より2017年度活動方針の提
案がされ賛成多数で可決されました。総会に先立ち行われた学習会では、遠藤オフィスの遠藤
明日香様を講師としてお招きし、「ビジネスマナー」についてのテーマで講演をして頂きました。　
講演では、ビジネスの場だけではなく、日常の中での上手な人との関わり方を学びました。
また、グループワークを通じて学習会の参加者・単組間で交流を持つことができました。JAM岐阜
青年協議会では、今後さらに魅力的なイベント活動を企画、運営していきますので、積極的なご
参加をよろしくお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　退任された役員の皆様、大変お疲れ様でした。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　KVK労働組合　　伊藤
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【予告】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岐阜青年協議会2017年ボランティア活動
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日　　時　2017年5月20日（土）　9：30～12：00
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場　　所　岐阜市　長良川雄総河川敷

                   ご参加、お待ちしてます！！
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      ＪＡＭ岐阜青年協議会２０１７年度役員紹介
議長 KVK労組　　　伊藤嘉宏 担当執行委員　神鋼造機労組　平光正和
　　　今年よりJAM岐阜青年協の議長を務めさせ 　　引き続き、担当執行委員をさせて頂きます。

　　て頂きます伊藤です。単組間交流・情報交換を 　青年協役員の方が「やってよかった」と思って

　　積極的に行っていき、多くの方に参加して頂 　　もらえるような活動を行っていきます。また、

　　けるイベントを企画運営をしていきます。 　　全ての単組から役員を出して頂けるような

　　一年間よろしくお願いします。 　　取組みもしたいと考えてます。

　　　　ご協力をお願い致します。

副議長　　　　KYB労組　　高橋昇大 副議長　　太平洋工業労組　　福井雄哉
　　　今年度より副議長を務めさせて頂くことに

　　　皆様に有意義だったと思っていただけるよう 　　　なりました。初めてのことばかりですので

　　　尽力致します。よろしくお願いします！ 　　　早く青年協の活動を理解し、多くの方に

　　　楽しく参加して頂けるようなイベントを企画

　　　していきたいです。

　　　1年間よろしくお願いします。

副議長　　　　岐阜精機労組　　梶原佑斗 事務局長　日本トムソン労組　鈴木康平

　　副議長をやらせて頂きます梶原です。 　　今年でJAMも２年目になり、事務局長を務め

　　今年は他単組との交流に力を入れていき 　　させて頂くことになりました。

　　たいと思います。 　　去年やったことを活かして、今年も楽しい

　　イベントを企画できるように頑張ります。

幹事　　　　KYB労組　奥村有里 幹事　　　　レシップ労連　今井貴彬

　　今年度から幹事を務めさせて頂きます。分から 　　幹事２年目として、昨年の反省を活かしより

　　分からない事ばかりですが、多くの方に参加して 　　良い活動を作っていけるように頑張ります。

　　もらい楽しい活動が出来るよう精一杯頑張り 　　「はじめまして」の方ともたくさん出会えること

　　　ます。 　　を楽しみにしています。

幹事　　　神鋼造機労組　大嶽翔平 幹事　　　　KVK労組　 山本慶喜
　　　分からないことがたくさんありますが、イベント、 　　　前年より引き続き幹事を務めさせて

　　行事を盛り上げるために精一杯頑張ります。 　　頂きます。昨年、学んだことを活かし

　　また、レクリエーションの主担当となりましたので 　　　多くの方に参加して頂けるよう努めます。

　　楽しいイベントをするために提案、企画に力を 　　　1年間、よろしくお願いします。

　　入れたいと思います。

幹事　　　ナブテスコ労組岐阜　村田一生 幹事　　　　関ヶ原製作所労組　星英俊
　　　　　昨年に引き続き幹事をやらさせて

　　　引き続き幹事を務めさせて頂きます。 　　　頂きます。幹事2年目となりましたので

　　　昨年の経験を活かし、良い提案ができるよう 　　昨年学んだことを活かし、皆さんが参加

　　　精一杯頑張りたいです。 　　しやすく、楽しい企画を計画します。

　　1年間よろしくお願いします。

幹事　　　　日本トムソン労組　小林優太 事務局　　 JAM東海　 岩田正也
　　　　今年から岐阜青年協の担当事務局と

　　今年1年お世話になります。色々、わからない 　　　なりました。青年協役員の自主性に

　　ことだらけですが、精一杯頑張りますので 　　　　任せて、活気のある活動を目指して

　　よろしくお願いします。 　　　　いきたいと思います。

　　　　　よろしくお願いします。


